
HC是什么币？HC币值得投资吗？

HC币的英文全称是HyperCash，它是一种ST概念的国产公链。这个ST概念其实就
是指币种的交易对列表带有ST标识，这样的代币是被交易所进行ST处理的，即特殊
对待规则。一般都是因为项目方存在无法继续开发或是币种交易量不足等异常行为
导致的。HCASH是一种全新的去中心化数字加密货币，它能够成为所有区块链系
统的连接点，并允许信息在不同的区块链之间自由交换。那么究竟HC是什么币？很
多投资者想知道这个HC币值得投资吗？下面就让小编为大家说一说。

HC是什么币？HCASH已于2018年8月完成了HCASH2.0主链升级——将原有的Hs
hare链正式升级成为HyperCash主链(HC)，和由HCASH孵化出的HyperExchange
主链(HX)共同组成双链结构。作为HCASH生态的两个核心枢纽，他们将互相协作
，建立HCASH生态与BTC，ETH等区块链系统以及非区块链分布式账本(DAGs)的
价值互联互通。HC链全面实现了抗量子特性与隐私保护，支持PoW+PoS的混合共
识，专注于区块链底层技术的深度研发，为HyperExchange提供维持系统稳定所需
的价值代币。同时，HCASH会对HC所有提出的技术特性进行针对性升级：抗ASIC
，智能闪电网络协议HAILP(HCASH  

AI Lighting  

Protocol)和智能合约等已列入下一步开发计划。HyperCash将与HyperExchange
一起为HCASH提供区块链间价值互通互联解决方案，并在此基础上实现区块链和
非区块链分布式账本(如DAG)之间的信息与价值自由流通，为构造多资产分布式商
业应用生态打造基础。HC币值得投资吗？HC币值得投资，Hyper-Cash旨在连接
不同的货币和生态系统，如比特币和以太坊，目前两者都使用挖矿来创建一系列区
块来保存各自的交易账本。但是目前比特币无法与以太坊区块链一起使用，如果你
想在它们之间转移价值，你需要使用交易所。交易所服务存在问题，因为它们速度
慢、收费并且是中心化机构。区块链货币旨在提供一种收费低且没有中央权威的银
行替代方案。Hyper-Cash将通过为区块链货币转移操作侧链来解决这个问题。Hy
per-Cash将开发两个网络，一个基于区块链，另一个使用DAG。网络将提供可以
在您的Hyper-Cash钱包中发送和接收各种货币的地址。Hyper-Cash将基于POW/
POS系统的混合，最大限度地提高网络上的用户参与度和计算机能力。PoW激励矿
工贡献算力，而PoS激励普通用户保持参与。以上的内容就是小编对于HC是什么币
以及HC币值得投资吗这两个问题的具体阐述。Hcash这一项目的目的就是为用户提
供区块链和非区块链网络之间的信息交换，它作为一个高度安全的网络，采用的是
抗量子签名技术。Hcash  

HIA采用了抗量子签名技术，其目的就是为用户提供新的价值标准。并且该项目还
具有PoW+PoS混合共识，它的社区投票模块功能也已经准备就绪。Hcash这一项
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目能够帮助创建一个能够连接到不同区块链的新平台，重新定义区块链的价值。
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